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月
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日!酷暑下的杭州犹如火炉一般!在白堤

两旁的西湖边!一些不自觉的游客!脱去了鞋袜把脚

浸入湖中!享受湖水带来的凉爽" 远远望去!美丽的

西湖竟然成了天然的#洗脚池$!被指#煞风景$%

时下有些地方!老百姓悬赏万金请环保官员&下

河游泳$!也不见得有人被&激将成功$!原因何在!你

我都懂% 从这个意义上来说!游客之足在西湖划起的

&快乐涟漪$!不啻为对西湖风景之美'环境之优'水

质之好的无声赞誉" 对于游人们这样开心愉悦的&亲

水$举动!动辄冠以&洗脚$之称!才是不解风情的&煞

风景$措辞"

偌大西湖! 要是担心她的美丽风景会被游人一

&脚$弄脏!那才显得景色生态的脆弱不堪" 我倒觉得!

夏游西湖!一些人表现出对西湖之水的&手足情深$!

未尝不是一种合情合理的游玩需求" 而正如媒体报

道! 游客们为何常常选择在西湖白堤一带赤足嬉水!

无非是那儿堤岸平坦!适宜&入座$" 但这种&坐法$!的

确颇存安全隐患" 所以!如果景区管理部门乐于转变

观念!有意将游客的脚试清凉!当作打造西湖&好风

景$的又一载体!倒有必要考虑设置一些&安全座椅$!

让游客们&玩$得更爽" 果能如此!相信游人们也更听

得进管理劝导!不再到处脱袜'&煞$了风景"

游客西湖&洗脚$未必不是&好风景$"只有想到了

这一层!所谓的&管理之难$!也才能变为&创新之见$"

西湖要有这样的宽厚情怀!其它地方和景区同样值得
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付瑞生

央视报道的肯德基'真功夫的冰块菌落总

数超过马桶水!从内容到标题都很劲爆" 虽然

肯德基方面已经发出道歉信! 并表示开展自

查! 但是我对他们能否改邪归正保持谨慎乐

观"因为早在
-

月
#4

日!浙江在线民生帮帮帮

作了 (冰块细菌检测杭州肯德基一门店超标

%5

倍)的报道!肯德基也称将开展自查% 自查

了一个月丝毫没有改观%

肯德基的自查更像是嘴上功夫的表演!沦

为了 &口水鸡$% 这些连锁快餐巨头有的是底

气!近年来大大小小食品安全事故不断!但每

次都可以化险为夷% 当然!这样的&鸡坚强$不

止肯德基一家!在奶粉'火腿肠'胶囊等等其他

食品领域!不乏只道歉不改正的猪坚强'牛坚

强**或者说得难听点!此肯德基并非美国的

678

!而是在我们特有的食品安全环境下的变

种%

说来!肯德基和真功夫的确是有&真功夫$

的! 不然不会这么多年俘获这么多吃货的心%

特别在独门配方'连锁管理方面的确有着旁人

不可企及的秘方% 不过!屡屡栽在一个毫无技

术含量的制冰环节!还是让公众感到诧异% 这

正应了那句+细节是魔鬼%

然而! 食品工业不同于其他行业之处 !

就在于细节% 大部分食品的制造并没有什么

高科技和神配方!考验的其实是良心% 就拿

制冰环节来说!前不久有的店以厕所水龙头

作为取水口引来一片讨伐!此次被曝冰块脏

过马桶水 ! 更可能与制冰机长时间没有清

洗 ! 餐厅工作人员不洗手等等日常细节有

关% 再譬如这两天曝光的过桥米线成&过脏

米线$!流行了百年的食品!如何到了今日反

而做不出妈妈的味道!甚至连基本的安全都

保证不了呢,

马桶水!透心凉% 百年前!辛克莱在(屠

场)中写道!我想打动公众的心!却不料击中

了他们的胃% 同样!这些年来媒体对一系列食

品安全事故的曝光!只是击中了我们的胃!并

没能打动不法者的心% 看着肯德基成为&口水

鸡$!真功夫沦为&假把式$!食品安全监管缺

不了外科手术式的打击! 但真正缺不了的是

用心%
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和爸爸

在西安街头走散后!向路人求助!想借用手

机给爸爸打个电话!可是都遭到了拒绝!最

后他走了近
%

站路找到一位交警才借到手

机% &以前走在路上都给别人借过手机!这

次不知道他们为什么都不肯借%$康康一直

想不通%

虽说&防人之心不可无$!但面对一个

求助的孩子!举手之劳便可解其燃眉之急!

可一众路人居然连连&说不$% 单纯的孩子

自然&想不通$!但大人们的心里头却很清

楚% 其实!他们并非舍不得借!而是心有所

忌!害怕上当受骗% 毕竟!在骗子横行的当

下!别说借手机给陌生人!就是接到陌生电

话!多说几句也怕掉进骗子的陷阱% 所以!

孩子借手机遭拒后的纳闷与不解! 在很多

大人看来!或许根本不值得大惊小怪%

社科院一份权威报告说! 目前中国社

会的总体信任进一步下降!已经跌破
-3

分

的信任底线%&手机难借$的新闻!无疑印证

了这个结论%而与社会信任下降相比!人们

的见怪不怪习以为常也许更值得担忧%

马桶水 透心凉

难借的手机
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月
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日(中国青年报)报

道!大城市里日渐浓稠的雾霾!

许多人开始怀念自行车满街飞

奔的年代% 近些年来!北京等大

城市也希望通过各种方式让更

多人加入骑行的队伍中% 然而!

各式各样的&两轮计划$在现实

面前却总是遇阻% 截至目前!北

京市已建成了由
9"3

个服务站

点和
#<%

万辆自行车组成的自

行车租赁系统% 但民间环保组

织自然之友
"5#"

年
4

月发布

的一份调查指出! 由于网点布

局不合理' 自行车骑行不易等

问题! 北京数轮公共自行车租

赁的大规模建设效果有限%

公共自行车系统受冷 !更

在于公共内涵出了问题% 所谓

公共内涵是说! 既然公共自行

车系统是城市未来发展和规划

的重要构成!各级政府'运营公

司以及民众! 仅仅站在规划的

角度认识这个项目是不够的 !

而应将它纳入民生和公共决策

的重要范畴!想方设法'多方协

调'多听取公众意见% 这对于公

共自行车系统的发展! 具有实

实在在'行之有效的推动力%

比如自行车停放点! 应该

多接近居民区! 满足群众方便

出行!再比如自行车道!应出台

严格的管理规定! 不允许动辄

占用!还比如对于自行车质量!

应该让自行车经得起风吹雨

淋!不至于经常生锈!自行车总

是缺零件'设备不齐全等%

遗憾的是! 公共自行车系

统的公共内涵还是受到了忽

视!比如自行车停放点!经营者

更愿意接近商业区! 提升商业

效应!忽视了便民性-再比如公

共自行车的被占用'挤占!甚至

被排挤出车道的范围! 而相关

部门对这种违规!却无人管理%

所以! 作为主导者的政府

首先应该多一些公共发展战

略! 将公共自行车系统当做公

共发展'民生构成的重要构成!

想方设法动用公共力量' 政策

资源!进行宏观调控!推动这个

系统的和谐发展% 其次!公共自

行车系统的具体落实项目和操

作细节! 应该有充分的问计于

民'公共展示的过程!而且这个

公共互动是真实的! 不是搞形

式主义! 真正将群众的声音和

真实想法!纳入公共决策范畴%

其三! 公众应该多一些公共发

展意识! 尽可能站在绿色出行

的高度!多理解'支持和选择这

种出行方式! 让城市出行效率

和城市形象!得到不断提升%

!两轮计划"重在
挖掘公共内涵

更正声明
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由于印刷错误!
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圆明园十二生肖铜首齐聚玖

号院

是时候揭开
"

玖号院
#

神秘

面纱
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月
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日
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玖号院
$

营销

中心盛装开放

让亿万国人魂牵梦绕的圆明

园十二生肖将惊现营销中心

错过将终生遗憾!让我们共

同见证

特更正为"

!圆明园"
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玖号院

是时候揭开
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玖号院
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营销

中心盛装开放

让亿万国人魂牵梦绕的&圆

明园$
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生肖将惊现营销中心

错过将终生遗憾!让我们共

同见证

活动最终解释权归开发商周

口汇鑫置业有限公司所有

!

耀琪

昨天早上!微信用户一度反映无法登录'默认登录信息无法发出'朋

友圈无法刷新!甚至公众平台页面也无法打开% 此次故障波及了北京'上

海'广东'浙江'安徽等地!引起广泛热议%而这一年来!微信故障已非首次

发生!公众猛然醒悟!尽管互联网很发达很贴身!可习惯成自然的东西也

有随时消失的可能% 但尽管如此!并没有谁会期望&时光倒流$回到过去%

微信可以说是继微博之后!

再一次高度覆盖国人的互联网

交际产品%其成功的原因也很明

显+接近零成本'个性化展现'互

通性强'体验性好 !无论个人还

是企业都能将这个泛交际平台

用到极致!而本身几乎没有什么

负担%公众在肯定这种企业家精

神和市场需求深度结合的同时!

本身也任其产品融进自己灵魂

深处!合成一种语言方式甚至生

存方式% 因此人们不能想象'不能容忍这种几乎是主流的交际工具发生

任何意外...虽然说到底!这不过是个企业产品!就算是政府企业!也

有断气断电的时候/

说到与公众生活的深度契合!国内一些传统通讯运营商!在过去的

岁月里曾独领风骚!但互联网上不断&爆发$的民间创新产品!对市场格

局带来了越来越强劲的挑战% 此次微信故障虽然招来许多吐槽!但并没

有人期待回归&政府主导市场$的老路以求得所谓&保障$% 其中一点启

示是+尽管私营企业也有&失灵$的时候!可市场机制更有效率'更有号

召力是毋庸置疑的%

经过十余年的全民普及!诸如电子邮箱'微博号'微信号'淘宝号等一

系列的数码资产已经和公众形成了固定的&人身链接$% 人们不会因为众

多互联网公司不是国企'也有重组和倒闭的可能!就放弃对它们的依赖%

而大量的市场经验亦已证明!单纯依赖政府投入!即便花费许多纳税人的

钱!可能也是做不出一个百度'淘宝和微信来的%

民间资本做出了互联网产品!进而改变了国人的交际方式!却连微信

&要不要收费$都不敢自由表达!可见归根结底还是受到传统的利益机制

约束% 而这次微信遭遇短暂事故后!有人感慨&还是用短信靠谱$!你以为

真的会回到&短信时代$吗,

微信故障#你以为回到!短信时代"

游客西湖!洗脚"未必不是!好风景"


